



Hoy lanzan libro de Raúl Sohr

5P04

“Para entender a los militares”

Los generales en retiro Alejandro Medina Lois y Luis Danús, y el secretario ejecutivo de la Comisión Sudamericana de Paz, Juan Somavía, comentarán el libro del periodista Raúl Sohr, *Para entender a los militares*.

La obra será oficialmente lanzada o disparada hoy a las 18.30 en el hotel Tupahue.

Para entender a los militares es una publicación de la Editorial Melquiades y la Comisión Sudamericana de Paz. En sus 176 páginas explica los mecanismos sicológicos y materiales de la guerra; los diversos tipos de conflictos y estrategias.

Analiza también las tres ramas de las Fuerzas Armadas chilenas, sus estructuras jerárquicas, valor de sus armamentos y las principales doctrinas que suscriben.

En su obra, Sohr expone en forma profunda y amena diversos temas así como el pensamiento de estrategas clásicos y estudiosos modernos. Una de las premisas militares básicas que la obra destaca es: en todo conflicto bélico, las mejores armas y equipos poco sirven si no existe la convicción de emplearlas.

000 171255

Folio 2000, pág. 5-11-89, J. 2

"Para entender a los militares" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Para entender a los militares" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)